
Voici le rapport d’activités de notre association 
pour la saison 2010-2011 

 

Bonjour, mesdames, messieurs, chers adhérents, 

 

La vie de notre réseau s'est déroulée conformément aux décisions prises à la précé-
dente assemblée générale qui charge le bureau et le comité d'administration de la vie 
courante du réseau. 

Notre présence à la journée des associations en septembre 2011 à l'initiative de la mairie nous a permis de 
recruter quelques nouveaux adhérents et de donner des explications détaillées sur nos échanges afin de nous 
faire mieux connaitre. 

Nous n'avons pas organisé la réunion des offreurs faute d'organisateur mais je tiens à rappeler qu'il est im-
portant de prévenir l'offreur lors d'une absence à un échange afin de lui permettre une meilleur organisation. 

Un nouveau type d'échange en conversation franco-allemande, avec des personnes de Bekum, en vidéo, par 
internet, a été mis en place par Jacques Heytens et Gérard Laizier. 

L'atelier gourmand, animée par Anne Faulquier, se déroule maintenant chez elle, car le centre social a ré-
duit les horaires de mise à disposition de la salle. De plus, nous manquions de matériel de cuisine pour effectuer 
nos recettes. 

Une visite guidée, commentée et organisée par Michel Doiteau, au Sénat, a connu un grand succès. Je sou-
haite qu'elle continue de nous proposer ce genre de visite.  

Il y a eu environ 1.178 participations à nos différents échanges. Je tiens à remercier tous les animateurs des 
échanges pour leur dynamisme qui a permis d'arriver à ce résultat.  

Cette baisse, par rapport à la saison passée, s'explique par le fait qu'un certains nombre d'échanges se sont 
arrêtés : le shiatsu, le yoga et les causeries.  

Un nouvel échange sur les techniques de la peinture par Denise Moinard fonctionne bien. Francine Lelong  
a débuté un nouvel échange, sur le cinéma. 

Nous sommes ouverts à toute nouvelle proposition d'échange. Il semblerait intéressant qu'un échange dans 
le style "discussion ouverte, sur des sujets divers" (à propos d'un livre, d'une émission de TV, …, le cas échéant, 
autour d'un café ou d'un thé) soit organisé de façon régulière par un ou plusieurs offreurs. 

Les contacts avec les réseaux de Marly et de Versailles continuent et nous vous diffusons leurs pro-
grammes. 

Nous allons continuer de cotiser au mouvement national pour un montant de 30 € (soit, environ 0,5 € par 
adhérent à notre réseau). 

C'est surtout sur les fêtes, à la suite de vos remarques, que nous avons porté notre effort et sur lesquelles je 
me suis impliquée. Chacun apportant sa bonne humeur et ses talents culinaires. 

Le format du journal, qui est notre lien (et je souhaite qu'il soit lu attentivement par tous) est modifié, faute 
de volontaires pour la rédaction d'un "4 pages". Celui-ci parait maintenant, en une page recto verso, seulement 
sur le site web et par courrier pour ceux qui n'ont pas internet.  

Ce média est très important, car distribué dans les Mairies, bibliothèques, MJC, centres culturels,… des 3 
communes des Coteaux de Seine : Bougival, La Celle Saint-Cloud et Louveciennes. 

N'oublions pas le rôle de notre trésorier toujours le même depuis 2004 qui gère très bien nos finances et 
participe largement aux activités (informatique, mise en page du journal) tout en essayant de nous transmettre sa 
passion pour l'informatique. 

Toute l'équipe d'animation souhaite que cette nouvelle année se passe dans la bonne humeur. 

Je passe donc la parole au trésorier 

La Présidente 

Josiane DUBOT 

 


